

Arte



La gran antológica de Tàpies reúne 220 obras en el Reina Sofía —P39

EE UU veta en la ONU un alto el fuego inmediato en Gaza

● Washington se abre por primera vez a una propuesta alternativa para una tregua limitada y condicionada ● 13 de los 15 países del Consejo de Seguridad apoyaron la resolución fracasada

M. ANTONIA SÁNCHEZ-VALLEJO
Nueva York

Estados Unidos vetó ayer, por tercera vez, una propuesta de resolución para un alto el fuego en Gaza en el Consejo de Seguridad de la ONU. Washington ejerció su ve-

to ante una propuesta de Argelia apoyada por 13 de los 15 miembros del Consejo, con la abstención del Reino Unido. Pero Estados Unidos se abrió por primera vez a una propuesta alternativa que contempla las palabras “alto

el fuego” temporal y sujeto a condiciones. Ese borrador, aún en negociación, declara que “apoya un alto el fuego temporal en Gaza tan pronto como sea factible, basado en la fórmula de la liberación de todos los rehenes” y en la “presta-

ción de ayuda humanitaria a gran escala”. El texto de EE UU advierte contra una ofensiva terrestre de Israel en Rafah, ciudad del sur de Gaza, por sus “graves consecuencias para la paz y la seguridad regionales”. —P2

La UE permite a Orange y MásMóvil crear el operador líder en España

Bruselas obliga a la empresa a ceder parte de su negocio a Digi

MANUEL V. GÓMEZ
Bruselas

La Comisión Europea autorizó ayer la fusión entre Orange y MásMóvil, de la que resultará la empresa de telecomunicaciones con más clientes de España, por delante de Telefónica. La decisión, esperada durante meses, está condicionada a que la empresa resultante ceda parte de su negocio a su rival Digi. El sector aplaude que Bruselas haya superado sus reticencias a operaciones de consolidación. —P24

El PSOE y sus socios se apoyan en Suiza frente al juez Castellón

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

El PSOE y sus aliados celebraron ayer la respuesta de la Oficina Federal de Justicia de Suiza al juez Manuel García-Castellón en la que cuestiona la causa por terrorismo contra dirigentes independentistas catalanes en el caso *Tsunami*. El portavoz socialista Patxi López expresó su “convencimiento profundo” de que en el *procés* “no hubo terrorismo”. Otros aliados tacharon la actuación del juez de “persecución política”. —P14



La esposa de Assange: “El mundo está mirando”. Stella Assange se dirigió a los manifestantes en apoyo al fundador de Wikileaks ante los Tribunales Reales de Justicia en Londres, donde se decide sobre su extradición a EE UU. ALBERTO PEZZALI (AP/LAPRESSE) —P6

Rusia, sobre el desertor asesinado en Alicante: “Era un cadáver moral”

P. ORTEGA DOLZ / R. BURGOS
Madrid / Alicante

El hombre cuyo cadáver apareció tiroteado el 13 de febrero en La Vila Joiosa (Alicante) ha sido identificado como Maxim Kuzmínov, un piloto ruso que desertó en agosto con su helicóptero de combate para entregarse a

Ucrania. La Guardia Civil pudo identificarlo por sus huellas dactilares, pues llevaba documentos falsos. El jefe del Servicio de Espionaje Exterior de Rusia, Serguéi Narishkin, declaró que el fallecido era “un traidor criminal” y que desde su desertión era “un cadáver moral”. —P21

EL PAÍS+,
el lugar donde
vivir grandes
experiencias



EL PAÍS

El Parlament admite a trámite una iniciativa popular por la independencia

ÀNGELS PIÑOL
Barcelona

La Mesa del Parlamento catalán admitió ayer a trámite, contra el criterio de los letrados, una iniciativa popular para declarar la independencia de Cataluña. Votaron a favor Junts y la CUP, el PSC en contra y ERC se abstuvo. —P15